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Наверное, не раз 
многие из нас 
называли свои 
небольшие семейные  

торжества сабантуями, 
не подозревая, что на 
самом деле представ
ляет собой этот празд
ник. И уж точно не 
полагали,что  в своем 
городе смогут погулять 
на самом настоящем  
татаро-баш кирском  
празднике. Четырнадца
того июня многонацио
нальное население  
наш его города отмечало 
день весны и труда, 
символизирующий  
окончание весенне- 
полевых работ, -  С а
бантуй. И если до сего  
дня значение гулянья 
для многих оставалось 
загадкой, то в его со
держании трудно было 
ошибиться. Иноязычное 
слово уже давно и проч
но вошло в нашу речь.

■ Если бы ведущий популярной теле
игры “Пойми меня” попросил игроков 
перечислить ассоциации, возникаю
щие при этом слове, то они явно ока
зались бы одинаковыми.

Сабантуй - колоритное залихватс
кое веселье с задорными играми, кон
курсами, песнями, плясками, на кото
ром рады лю бом у гостю : будь то 
русский или чуваш, армянин или грек.

Развеселый
САБАНТУЙ

л*

Традиционное шествие 
на лошадях.

О международном значении праздника в сво
их выступлениях 14 июня говорили: глава му
ниципального образования А.В. Рыженков, ди

ректор департамента по социальной политике Г.Г. За- 
ковряжин, руководитель приемной губернатора 
ХМАО в г. Нягани Р.А. Ильясов, депутат городской 
Думы М.А. Татаринова, имам хатыб местной мусуль
манской религиозной организации “Махалля" Абдул
ла Хазрат, председатель территориального комите
та п. Приобье Октябрьского района В.Р.Хафизов, 
заместитель председателя комитета по культуре ад
министрации г. Югорска Н.В. Ружевская.

Первый в городе Сабантуй открыл своим поздрав
лением А.В. Рыженков. Александру Владимировичу 
досталась честь в ознаменование начала веселья раз
бить палкой горшок, что он и сделал под горячие ап
лодисменты.

Батыр (Продолжение на 4 стр.).
Газинур Мубараков. Фото Юрия гусЕ В А .

В. А. Благовещенский: “ Чтобы быть готовы м и 
к решению проблем , необходимо см отреть в п е р е д ...”

Очередная пресс-конференция генерального 
директора ОАО “ТН К -Н ягань” В. А. Благове
щенского была организована 10 июня. Про
шла она в обычном динамичном режиме.
Тем не менее, ни один из заданных журна
листами вопросов не был оставлен Викто
ром Анатольевичем без внимания. Начался 
разговор с традиционного вопроса о выпол
нении предприятием плана добычи нефти.

По оптимистическому  
гр а ф и к у  добычи
- Наш оптимистичный гра

фик добычи, о котором мы го
ворили на прошлых встречах, 
уже превратился в плановое за
дание 2003 года. Если мы рань
ше говорили о выполнении го
дового плана в объеме 3280 
тысяч тонн нефти, то на сегод
ня речь идет о цифре в 3500 
тысяч тонн.

Должен сказать, что в мае 
мы немного потеряли в темпе 
роста (в силу ряда субъектив
ных и объективных причин, свя
занных с продолжительными

праздниками, дождями и гроза
ми, отключениями электроэнер
гии). Но при этом график выпол
нения годового плана не был 
нарушен. И по-прежнему ориен
тиром остается добыча 3600 
тысяч тонн (по этому графику 
мы и ведем работу).

С оздание  
гео логическо й  

модели предприятия
- То, что на сегодня наши гео

логические мероприятия более 
эффективны, чем в прошлом 
году, и намного эффективней, 
чем были в позапрошлом году,

стало результатом не только 
повышения квалификации ра
ботников предприятия, но и ис
пользования современных ин
струментов для планирования 
геолого-технических мероприя
тий. Одним из таких инструмен
тов является геологическая мо
дель. На сегодня модель 
закончена частично, по опреде
ленным участкам (она форми
руется центральной геологичес
кой экспедицией в Москве). 
Думаю, к концу текущего года 
мы получим в полном объеме 
модели Каменного и Ем-Еговс- 
кого месторождений, а к маю 
года следующего -  Красноле
нинского месторождения. Но и 
сейчас некоторыми моментами 
моделей мы пользуемся при 
планировании геолого-техни
ческих мероприятий.

Кстати, мы уже приступили к 
формированию бизнес-плана 
2004 года. К примеру, осенью 
намерены начать подготови
тельные работы к бурению по

рядка восемнадцати скважин на 
севере Красноленинского мес
торождения, в районе реки Ху- 
гот. Также планируем вести бу
рение на юге Талинской 
площади и на Каменном место
рождении. Но вот для ведения 
подготовительной работы и на
чала бурения мы пока полнос
тью не имеем достоверной гео
логической информации. Имею 
в виду “сейсмику-3 Д", необхо
димую для того, чтобы не по
пасть в обводненные зоны.

Н а ры нке  
предоставления  

сервисны х услуг
- Насколько знаю, на этом 

рынке продолжают появляться 
новые подрядчики. Если не 
ошибаюсь, даже автомашина, 
которая возит генерального 
д и р е кто р а  ЗАО “ Р Ц С У-Н я- 
гань” , не принадлежит этому 
предприятию.
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Вестник П р и о б ь я

В ре менное  
ж и л ь е   -
п о д  п р и с та л ь н ы й  
в з о р . _

3  СМ р"

В е р н ы й  к у р с  
” А л ых п а р у с о в " .

5 - *  с*пр-


